
 

                                                                                                                                                               CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Chanoine-Beaudet 

tenue le 27 janvier 2025 à la salle Claudie-Ouellet de St-Pascal. 

 
Étaient présents :  
Parents : Daisy Lagacé, Chantal Bernier, David Charest, Jean-Luc Therrien 
Direction : Karine Beauregard 
Enseignants : Emanuelle Gauthier, Dave Hallé, Dominic Charest 
Personnel de soutien : Jane Lévesque 
Personnel professionnel : Edith Dumont 
Représentant de la communauté :  Jocelyne Ouellet 
Étaient absents :  Jocelyne Ouellet, Emanuelle Gauthier   

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 
1. Nomination de la secrétaire Mme Dumont nommée est secrétaire pour cette séance. 

 
 

 

2. Accueil du président M. Therrien souhaite la bienvenue à tous et à Mme Bernier pour 
sa 1ère présence. 
 

 

3. Bonnes nouvelles Mme Beauregard mentionne que tous les postes sont comblés 
actuellement à l’école malgré la pénurie de main-d’œuvre. 
Mme Jeanne Charron, enseignante de français a soumis un 
projet à la Fondation Desjardins et a reçu une bourse de 3000$ 
pour faire vivre un projet de jardinage à nos élèves. 
 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
 
         Résolution no CÉ 2024-2025/415 

M. Therrien énumère les points à l’ordre du jour.  
 
Il est proposé par : M. David Charest 
Appuyé par :  Mme Lagacé 

  



 

                                                                                                                                                               CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 Que l’ordre du jour soit adopté    

5. Adoption du procès-verbal de la dernière 
rencontre 
 

         Résolution no CÉ 2024-2025/416 

 

Mme Beauregard fait le suivi concernant les photos scolaires. 
Elle souligne que le photographe passerait davantage de temps 
sur les photos de finissants que les photos scolaires (correction 
des imperfections) ce qui explique la différence de prix pour les 
ensembles de photos des élèves. 
 
Il est proposé par : M. David Charest 
Appuyé par : Mme Lévesque 
Que le procès-verbal soit adopté   

 

6. Consultation : Liste des écoles et acte 
d’établissement 2025-2026 

Mme Beauregard fait part de l’ajout de la nouvelle école ainsi que 
des locaux du 4e étage de l’école Chanoine-Beaudet. 
 
Le projet est accepté et le suivi sera fait via le formulaire au 
CSS.  
 

 

7. Approbation : Ajout de caméras 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/417 

Mme Beauregard souligne que certains coins de l’école ne 
seraient pas couverts par des caméras et donc, souhaiterait en 
ajouter pour assurer plus adéquatement les suivis et la sécurité 
des élèves.  

- Coin ping pong 
- Cafétéria  
- Entrepôt à analyser 

 
Il est proposé par : M. Dominic Charest 
Appuyé par : M. David Charest 
Que l’ajout de caméras soit fait.   

 

8. Approbation : Grille-matières 25-26 
 

               Résolution no CÉ 2024-2025/418 

 

Mme Beauregard explique le contenu des grilles-matières ainsi 
que de leurs répercussions sur les tâches des enseignants. Des 
changements ont lieu notamment pour le cheminement CAF et 
pour le PAI; Mme Beauregard donne les précisions. 
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Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par :  M. David Charest 
Que la grille-matières 25-26 soit approuvée telle que présentée. 

9. Approbation : PPP pour 25-26 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/419 

Volleyball, Sciences, Anglais +, Santé Bien-Être (sec 5) 
Mme Beauregard soulève la complexité pour les plus petites 
écoles d’intégrer les PPP dans la grille-matières. 
L’an prochain un nouveau PPP sera possible pour les sec. 5 en 
Santé Bien-Être. 
 
Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par :  Mme Lagacé 
Que les Projets pédagogiques particuliers pour 25-26 soient 
approuvés tels que présentés.  
 

 

10. Information : Portes ouvertes décembre 
2024 et Élève d’un jour (21 janvier) 
 

62 élèves sont venus aux Portes ouvertes. Des rétroactions 
positives ont été reçues. 
66 élèves sont venus faire Élève d’un jour. Différents ateliers leur 
ont été offerts et plusieurs membres du personnel ont été 
sollicités pour le bon déroulement de cette journée.  

 

11. Information/consultation : Suivi Projet 
éducatif 
 

Mme Beauregard explique que des CAP se déroulent pour 
atteindre l’objectif de réussite pour les sec. 2 en français. Des 
dépistages sont réalisés auprès des élèves pour mieux cibler 
leurs difficultés afin de mieux cibler les ressources à mettre en 
place. 
Pour le comité DES, des discussions ont eu lieu sur comment la 
réussite des élèves peut être optimisée. Un suivi sera fait aux 
enseignants. Le personnel assistera à l’écoute de capsules de 
l’Institut TA lors de la prochaine journée pédagogique du 3 
février. 
Il y a une belle collaboration et implication de l’équipe pour la 
réussite des élèves.  
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12. Information : Révision budgétaire de mi-
année 
 

  

 

Mme Beauregard explique les documents envoyés par courriel 
et les prévisions budgétaires.  
 

 

13. Approbation : Dérangements 
pédagogiques  
 
 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/420 

Voici la liste des dérangements pédagogiques à venir : 
 
3 février Projet Fillactive Plein air de proximité St-Denis 
10 février Marche de la persévérance scolaire  
25 février Exploration de la FP sec 3 et FMS 
26 février Sortie NEIGE 
19 mars As-tu la tête de l’emploi? Sec 4 
18 mars et 8 avril Projet Persévérance (4 journées, 15 élèves) 
24 mars Visite d’entreprise PCA-FPT-FMS 
9 avril IMPACT sec 5, FPT-FMS-PAI 
15 avril Trouve ta couleur sec 3 
1 mai Cirque Rebond sec 3 groupe anglais + 
13 mai Bunker de la science sec 1 (11-12) 
14 mai Sortie Sebka sec 3 groupe anglais + 
22 mai Bunker de la science sec 2 gr 21 
2 juin Visite Musée maritime du Qc sec 2 gr 20 
6 juin Visite Citadelle-Parlement-Galerie de la Capitale sec 2 gr20 
9 juin Aquarium de Qc sec 1 (11-12) 
11 et 17 juin Camp Richelieu Vive La Joie sec 1 gr 10 
13 juin Visite Grosse-Ile sec 2 gr 20 
13 juin Aquarium de Qc sec 2 gr 21  
 
Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par : M. David Charest 
Que les dérangements pédagogiques soient approuvés tels que 
présentés 
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14. Information : Points du gouvernement 
étudiant 
 
 
 

Aucun représentant du gouvernement étudiant présent. 
Échanges sur les activités de Noël qui se sont déroulées et sur 
l’implication des élèves dans les activités à l’école. 
Le conseil propose de souligner l’implication d’une élève lors du 
Gala des Mérites.  
 

Karine fera le suivi aux responsables 
du Gala.  

15. Date de la prochaine rencontre 
 

Lundi 24 mars 19h  

16. Levée de l’assemblée Levée de l’assemblée à 20h29.  
 
 

 

 

 

___________________________________      _____________________________________   

Jean -Luc Therrien, président        Karine Beauregard, Directrice 


